



| | |
|------------|-------------------------|
| Pièces | 2 Pièces |
| Superficie | 39 m² |
| Référence | 83616767 |
| Prix | 205 000 € |

Antibes

Appartement à vendre (06600)

Votre agence vous propose ce grand 2 pièces de 39,84 m² au 3eme sur 5 étage dans une résidence de 2014 (garden avenue). Au calme absolu et proche de toutes commodités (hypermarché, autoroutes et sophia antipolis), l'appartement se compose d'une entré avec wc indépendant et une grande salle d'eau, une pièce à vivre avec coin cuisine aménagé mais non équipé (la hotte et la plaque de cuisson sont présentes) de plus de 20m² et une chambre de 12m² environ avec un grand placard coulissant. Les deux pièces ont un accès à une vaste terrasse de 9,2 m² bénéficiant d'une vue Dégagé. Une place de parking ...

Your agency offers this large 2-room 39.84 m² apartment on the 3rd floor of a 5-storey building built in 2014 (garden avenue). In absolute calm and close to all amenities (hypermarket, freeways and sophia antipolis), the apartment comprises an entrance hall with separate toilet and a large shower room, a living room with a fitted, but not equipped (hood and hob are present.) kitchen area of over 20m² and a bedroom of approx. 12m² with a large sliding closet. The two-rooms have access to a vast 9.2 m² terrace with unobstructed views. A basement parking space is sold with the apartment. ...

LIMEGROUP

33, Bd Montfleury - 06220 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

